

Publié le 22/03/2018

Un très beau succès de ce Repair Café, qui a aussi permis à beaucoup de personnes de découvrir le lycée Becquerel.

Samedi 17 mars, au lycée professionnel Becquerel, était organisé un après-midi Repair Café par la Fabrique d'Usages Numériques (FUN) et l'équipe pédagogique de l'établissement. L'idée : créer un temps au cours duquel des bénévoles passionnés aident les personnes à réparer certains appareils de la vie quotidienne (petit électroménager, outillage, informatique, téléphonie, cordonnerie, couture, etc).

« On donne de notre temps pour sauver les appareils, participer à l'économie des déchets, et offrir aux personnes de bonnes pratiques et habitudes d'utilisation. Le tout, en passant un bon moment d'échange qui bénéficie à tous puisque tout le monde s'enrichit », expliquent Sébastien et Quentin (deux des quarante bénévoles de la FUN présents). Un projet collant parfaitement avec les sections du lycée, précise Marielle Cailler (directrice déléguée aux formations professionnelles et technologiques), et qui a donc été programmé sans hésitation : *« Les élèves vivent une expérience pratique, le contact clientèle, se sensibilisent au développement durable, et découvrent l'esprit du bénévolat. »*

12 élèves de bac professionnel Système Numérique et douze enseignants étaient donc de l'aventure et ont aidé la FUN à diagnostiquer gratuitement la panne de divers appareils apportés par le public, afin de proposer un dépannage à moindre frais, et si possible, avec l'aide des utilisateurs. Un moment pratique, certes, mais aussi extrêmement convivial, puisque café et pâtisseries (préparées par la bloggeuse Julie Aves – « Quand Julie pâtis » – et des élèves de CAP Restauration), étaient offerts toute la journée au public.

